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Zitat von pipi86 

Frag mich echt was manche sich hier vorstellen?!

6 Mio sind für einen Spieler der bis dato den Durchbruch in Liga 1 noch nicht wirklich
geschafft hat sehr, sehr ordentlich!

Vor drei Jahren vielleicht, wir haben als Zweitligist mit ordentlich Verkaufsdruck nahezu solche
Summen bekommen. Inzwischen sollten da andere Zahlen möglich sein. Mal sehen wo die
Ausstiegsklausel liegt.
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